

Wichtige Punkte erhalten

Nationalliga-A Radballer aus Liestal

Das Fanionteam des VMC Liestal in der Besetzung Andry Accola und Lukas Oberer, trat am vergangenen Samstag zu der fünften und letzten Qualifikationsrunde der laufenden Schweizer Meisterschaft an. Die Liganeulinge aus dem Kantonshauptort, welche zu diesem Zeitpunkt den sehr guten sechsten Tabellenrang innehatten, trafen in dieser Runde im benachbarten Möhlin auf die Gruppe zwei mit Sirnach (Rang 4), Mosnang (Rang 5) und Möhlin (Rang 7).

Im ersten Spiel gegen Sirnach, begannen Accola/Oberer stark und lagen schon kurz nach Beginn dank zwei wunderbar herausgespielten Toren in Führung. Doch anschliessend wurden sie zu ungestüm und die darauf folgenden Fehler nutzten die Thurgauer aus und gewannen das Spiel. Doch die Baselbieter steigerten sich und so konnten sie das Derby gegen die Nachbarn aus dem fricktalischen Möhlin mit einer taktisch starken Leistung knapp mit 2:1 für sich entscheiden. Dieser Sieg gab Accola/Oberer das Selbstvertrauen zurück und mit diesem zeigten sie gegen Mosnang wiederum eine hervorragende Leistung. Im wohl besten Match der



VMC Liestal bei einem Eckball gegen Möhlin. Links Andry Accola, rechts Lukas Oberer.

FOTO: ZVG

gesamten Runde erspielten die Liestaler mit dem 3:3 Unentschieden einen wichtigen Punkt. Da ausser den Liestalern auch Möhlin und Altdorf 2 Punkte sammelten, liegen die Liestaler nun punktgleich mit Möhlin, jedoch mit dem schlechteren Torverhältnis auf

dem siebten Rang. Einen Punkt vor Altdorf 2, welche einen guten Tag hatten und einige Punkte wettmachen konnten. Somit werden die Beiden die Abstiegsrunde bestreiten, in welcher sie jedoch gute Chancen auf den Ligaerhalt haben dürften.